



Asume cargo nueva Gobernadora de Aguascalientes

Promete Jiménez mejorar seguridad

Busca panista
firmar acuerdos
con Zacatecas
y Jalisco

CLAUDIA SALAZAR

Tras asumir como la primera Gobernadora de Aguascalientes, Teresa Jiménez anunció que buscará firmar acuerdos de seguridad con Zacatecas y Jalisco para blindar al estado.

En sus primeros mensajes en el Congreso local y en un evento masivo en el Centro de Convenciones de la capital estatal, la Mandataria panista aseguró que blindará a Aguascalientes para que sea la entidad más segura del País.

“Estableceré acuerdos con los gobernadores de los estados vecinos, con el propósito de trabajar en la seguridad de las carreteras y colindancias, para que las y los hidrocálidos puedan moverse en paz y seguros.

“Para blindar Aguascalientes presentaremos el Plan de Seguridad y Justicia en próximos días, pues tenemos un compromiso con la paz y la tranquilidad de las familias del estado”, señaló la panista de 38 años.

Como parte del plan y con el objetivo de que esa entidad del Bajío siga aislada de la violencia que viven los estados aledaños, dijo que se invertirá en tecnología de

vanguardia en los puntos de acceso a la demarcación.

También se fortalecerán los cuerpos policiacos del estado con mejor equipo y más capacitación.

“La paz y la seguridad se construyen todos los días desde los hogares, desde las colonias y desde las comunidades”, expuso Jiménez, quien ganó con amplio margen, en una coalición impulsada por PAN, PRI y PRD.

Prometió que llevará a la entidad al primer lugar de seguridad y no pondrá en riesgo los avances que se tienen en la materia.

Con la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana presente, Rosa Ice-la Rodríguez, enviada como la representante del Presidente Andrés Manuel López Obrador, la nueva Gobernadora aseguró que trabajará en coordinación con el Gobierno federal.

“El bien de Aguascalientes es primero”, dijo al afirmar que tendrá un desempeño responsable y de acuerdo a sus facultades.

Ningún poder puede estar por encima del otro, todos deben contribuir en su esfera

de competencias, agregó.

“El deber de un Estado es garantizar la seguridad para todos, proteger el Estado de derecho y respeto a la ley. Esa es mi convicción y compromiso.

Garantizó que habrá división de Poderes y que gobernará para todos, sin distinción de ideologías, porque lo que quiere la ciudadanía son resultados.

“Más allá de ideologías, la gente quiere seguridad, empleo, salud, vivienda digna y educación, quieren respuestas, resultados y que el Gobierno dé soluciones

“Serviré a todos con equidad y nunca arriesgaré el destino de Aguascalientes. Hoy Aguascalientes está bien, porque en los últimos años se consolidaron buenos gobiernos”, dijo.

El Mandatario saliente, el también panista Martín Orozco Sandoval, acudió a la sesión solemne realizada en el Congreso estatal para acompañar a la nueva Gobernadora, lo que significó los buenos términos de la entrega-recepción y que se superaron las diferencias, pues ella no era su candidata a sucederlo.

Jiménez también ofreció hacer efectiva la visión humanista que aplicó Orozco, para seguir con el progreso de Aguascalientes.

Aseguró que asumirá una gubernatura democrática, con equidad, y sin discriminación, y respeto al equilibrio constitucional de los tres Poderes.

En la ceremonia estuvieron presentes los dirigentes nacionales de los tres partidos de la coalición Va por Aguascalientes: Marko Cortés; PAN; Alejandro Moreno, PRI; y Jesús Zambrano, PRD, quienes no estuvieron juntos en los actos.

Otras acciones

La panista Teresa Jiménez, nueva Gobernadora de Aguascalientes, enlistó algunas de las acciones de su Administración para combatir la desigualdad.



DE GALA

Cuadros destacados de Acción Nacional y políticos de otros partidos se dieron cita ayer en la toma de protesta de Teresa Jiménez como Gobernadora de Aguascalientes.



■ Josefina Vázquez Mota, Maru Campos, Marko Cortés, Santiago Creel y Diego Sinhue Rodríguez respaldaron ayer a su correligionaria hidrocálida.

- Aplicar el Seguro Aguascalientes para la población sin seguridad social, la versión estatal del Seguro Popular que desapareció a nivel federal.
- Poner en marcha el programa Oportunidades, con el que las familias en extrema pobreza tendrán apoyos adicionales en educación, salud y alimentación.
- Retomar la Tarjeta Rosa, que aplican los gobiernos del PRI, con una ayuda de 2 mil pesos bimestrales para las mujeres de la entidad.



■ El perredista Miguel Ángel Mancera y el Gobernador panista Mauricio Vila Dosal.



■ La titular de la SSPC, Rosa Icela Rodríguez, acudió al evento en representación del Presidente.

Especial